

播磨町消防団 佐用町にて救援ボランティア

3市2町(明石市・加古川市・高砂市・播磨町・稲美町)で組織する東播磨地区消防協会の消防団員50人が、8月19日(水)早朝より台風9号の影響で被害を受けた佐用町にて救援活動を行いました。播磨町消防団から団長を含め8人が参加し、被害の大きかった上月地区にて民家や道路の清掃など、復旧作業に汗を流しました。炎天下でしたが、地元の方から「本当に助かります。ありがとうございます」の言葉をいただき、パワー全開でがんばりました。



▲▲ 家屋内や路上の泥の清掃作業を行いました

「夏休みおもしろ教室」たくさんのお見聞がありました



▲「うわあ、何これ？」みんなで観察しました

図書館と健康安全グループが主催する夏休みおもしろ教室は、今年も14講座に280人の参加者がありました。風力発電機を作ったり、身近な素材で楽器を作ったり様々な興味を刺激する自由研究に熱心に取り組みました。講座の1つ、喜瀬川での水生生物の観察では、川の中に入った子どもたちがメダカをたくさん捕まえることができました。参加者全員で見つけた生き物の名前を講師の松本修二さん(播磨ウエットランドリサーチ)に確認し、家で飼う時の方法などを熱心に質問をしていました。

第4回「ことぶき大学納涼ふれあい発表会」が盛大に開催されました

ことぶき大学自治会が講座のない夏休み、8月5日(日)ごろの勉強やクラブ活動の成果を発表する、ことぶき大学納涼ふれあい発表会が行われました。暑い夏の1日を楽しく過ごそうと実施してから、今年で第4回目を迎えました。クラス、クラブ、個人の発表とあって、何カ月も前から企画し、練習に熱が入りました。当日は歌に踊りにと熱気にあふれ、多くの方々の来場もあって、盛況に終わりました。一日、たいへん楽しいひとときを過ごすことができました。



▲仲間と共に練習の成果を発表しました

これからも、毎年のごとぶき大学の恒例の行事として実施していきます。

ことぶき大学の年間自主行事

その他にも、ことぶき大学自治会は自治会活動として年間を通していろいろな行事を自主的に企画し、積極的に活動しています。大きな行事としては、12月に開催する大学祭、6月と10月に実施する中央公民館周辺及び駐車場の除草作業、そして年2回実施するグラウンドゴルフ大会など、また、町が開催する色々な行事やボランティアにも協力し、参画しています。

今後このようないろいろな場面で高齢者のパワーを発揮し、自分たちの生きがいづくりにつなげていこうと考えています。

▼問い合わせ 中央公民館 ☎079(437)69880

東播磨ふれあいネット(BAN-BANテレビ 11チャンネル) 播磨町・稲美町・加古川市・高砂市の行政広報番組です。

10月の放送予定(収録場所 播磨町) 前半 10月5日(月)~18日(日)

- 特集 第4次高砂市総合計画を策定しています(高砂市) ●ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

後半 10月19日(月)~11月1日(日)

- 特集 大中遺跡まつりで「オボナカムラ彩発見」(播磨町) ●ゆうゆうライフ(加古川市) ●ふれあいインフォメーション(各市町からのお知らせ)

放送時間(第1・3月曜日の①以外は再放送)30分番組 月・水・金 ①午前9時 ②午後1時 ③午後11時30分 火・木 ①午前9時30分 ②正午 ③午後9時30分 土・日 ①午前8時 ②午後5時 ③午後9時

わんぱくはりまっ子



やぎ みゆ 八木 美優ちゃん(2歳)

北本荘

元気に大きくなあれ!! お父さん・お母さんより



このコーナーに出ていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(未就学児) 広報担当まで電話をお願いします。

楽屋裏

ケーブルテレビで大中遺跡まつりを広げます。放送は上記(東播磨ふれあいネット)の通りです。当日の様子は、同チャンネルのほかの番組でも見ることが出来ます。広報番組の準備は、また、夏の日差しが残る大中遺跡公園を何度も歩きながら、資料にある当日の様子を思い浮かべてインタビューの内容を構成していききました。実行委員会のこだわりの演出がうまく伝わると嬉しいです。今年の中遺跡まつりは、古代ムードたっぷりの演出がいっぱいです。ぜひ、お出かけください。詳しくは来月号でお伝えします。(宮)

いいね! はりま

町政 レポート No.33



▲猛練習中の播磨南中学校陸上部

ふと気がついたら、いつのまにか朝晩の空気が変わっていました。さわやかな気候となり、ウォーキングされている方の姿も増えてきたように思えます。今年設置した野添であい公園の「健康遊具」ご利用いただいておりますでしょうか。好評なら来年は他の地域の公園にも思っています。使われた感想などお寄せください。

◆今年の夏は、異常気象による豪雨の影響で兵庫県下でも多くの犠牲者と甚大な被害が発生しました。心よりお見舞いを申し上げます。播磨町では、水害の2日後に佐用町へペットボトル(2ℓ)1000本の水を届け、連日給水車や職員の派遣をして復旧のお手伝いをさせていただきました。同時に被害のあった朝来市へは「播磨ふれあいの家」のお風呂を復旧ボランティアなど関係者へ約2週間無料で提供し、疲れを癒していただきました。また、播磨町内における大雨時の懸案地域についても、順次改良してきておりますが、安全安心のまちづくりのため早急に対策を講じていきたいと思っています。

◆日本の政治が大きく変わりました。今回の衆議院議員選挙は住民にとっても関心が高く、播磨町役場の1階に設置された「期日前投票所」には連日多くの人々が訪れ、列を成すというこのようなこれまでにない光景も見られました。期日前投票の要件が緩和されたことも一因かと思いますが、3,860人の方が期日前(含不在者)投票をされました。政治に対する関心の高まりと、有権者それぞれが1票を大切に行使された結果だと思えます。(今回の投票率66.4%)

◆“おめでとう! 全国優勝!” 播磨南中学校の佐久間翔太郎君が大分で行われた全国中学校体育大会の男子110mハードルで見事優勝しました。これからも大きな夢に向かって走り続けて欲しいと思います。心からのエールを送ります。

播磨町長 清水ひろ子